

Medienmitteilung

Tötungsdelikt Balsthal: Täter in Untersuchungshaft

Solothurn, 15. Dezember 2009 – Der 48-jährige Ehemann, der am Samstag in Balsthal seiner Frau schwerste Kopfverletzungen zugefügt hatte, so dass diese kurz nach der Einlieferung in eine Spezialklinik verstarb, ist in Untersuchungshaft.

Das Haftgericht hat heute aufgrund des Antrags der Staatsanwaltschaft die Untersuchungshaft angeordnet.

Der 48-jährige Ehemann gibt zu, für den Tod seiner Frau verantwortlich zu sein. Der genaue Tathergang ist nach wie vor Gegenstand der laufenden Ermittlungen.

Aus Rücksicht auf die laufenden Ermittlungen können derzeit keine weiteren Auskünfte erteilt werden.